

Columna

María José
Gatica Bertin
Senadora
por Los Ríos



Alza en tarifas eléctricas: plata hay, pero...

Nuevamente el gobierno del Presidente Boric muestra nula empatía por la clase media de nuestro país. Desde este mes las tarifas de la luz tendrán una fuerte alza, que podría llegar en algunos casos hasta el 43%.

Fue el presidente Piñera quien, en respuesta al estallido social y la pandemia, tomó la medida de detener el alza de este servicio básico, con impacto positivo en toda la ciudadanía, al mismo tiempo que los que hoy nos gobiernan solo trabajaban para boicotear cualquier gestión del pasado gobierno.

Estoy consciente de la necesidad de sincerar los costos asociados a este servicio, pero no se puede realizar un golpe tan drástico a los bolsillos de los chilenos, en plazos demasiado reducidos y con beneficios de subsidios estatales solo para un grupo menor de chilenos, que al final es solo una ayuda de miseria y que deja afuera nuevamente a la clase media, que sin ayuda gubernamental hace el esfuerzo día a día para entregar bienestar a sus familias, a pesar de los bajos sueldos, el aumento en el costo de la vida y el sobre endeudamiento.

El ministro Marcel dice que no hay dinero para aumentar los montos y el alcance del subsidio, pero yo le aseguro que plata hay, el problema es que se está mal usando en fines bastante "cuestionables". Se la están llevando las fundaciones truchas, los convenios brujos que le han costado al país 90 mil millones de pesos, y la bolsa de empleo que está generando el gobierno para sus amigos y que solo en lo que va de este año significó más de 40 mil nuevos empleos públicos. ¿Esa es la responsabilidad fiscal de la cual nos habla el ministro?

El apoyo económico debe alcanzar a quienes se encuentran en el limbo social, incluidos micro y pequeños empresarios. Es la clase media la principal afectada, la que no recibe nada y lo paga todo con lo poco que tiene. Señor ministro, Presidente Boric, háganse cargo.